



**CENTRO DE  
ACOPIADORES DE  
CEREALES**

**24 de Mayo de 2011**

**BOLETIN N° 1.753**

**A TODO TRIGO 2011**

El cuarto congreso A Todo Trigo 2011 convocado bajo el lema «En defensa del trigo», se desarrolló con todo brillo, a juzgar por: a) la cantidad de asistentes (aprox. 1.300 personas), b) el seguimiento de 500 inscripciones por internet, c) la calidad y el nivel de las exposiciones y d) el interés manifestado por todos los participantes en intercambiar inquietudes, ideas y conocimientos.

El programa es claro ejemplo de los temas abordados, donde uno encuentra «todo» lo referido al trigo, y también, la incorporación de la cebada como cultivo de invierno con fuerte crecimiento en los últimos años.

El panel dedicado al análisis de los distintos aspectos relacionados con la comercialización de trigo estuvo integrado por los Sres. Ernesto Ambrosetti por SRA, Daniel Asseff por CONINAGRO, Jorge Torruella por Centro de Corredores de Buenos Aires, Javier Buján por la Cámara Arbitral de la Bolsa de Cereales de Buenos Aires y David Hughes por Argentigo y contó con la coordinación de Raúl Dente por la Federación de Acopiadores. El Sr. Alberto Rodríguez, quien tenía previsto participar no lo pudo hacer por un problema familiar, pero anticipó que coincidía con la propuesta de la Federación en el sentido de solicitar la apertura irrestricta de los registros de exportación.

Todos los expositores coincidieron en marcar las distorsiones creadas por las medidas de intervención, al punto de asistir, en este mismo momento, a una situación donde los productores no pueden vender el trigo que el mundo quiere comprar, y al mismo tiempo, de no regularizarse el pago de compensaciones a los molinos harineros, podría faltar harina en el mercado.

También hubo acuerdo general en el sentido de reclamar por la apertura de los registros de exportación en los términos de la ley 21.453 vigente, generando un ambiente competitivo entre los sectores de la demanda, con la certeza de que el consumo interno no quedará desabastecido, tal como lo demuestra la evidencia histórica.

A mayor abundamiento se acompaña la propuesta de la Federación para normalizar el mercado de trigo.

En el panel sobre políticas agroindustriales, donde participaron los Sres. Rafael Delpech (Peronismo Federal), J. Casaña (UCR), C. Gribaudo (PRO), J.C. Morán (Coalición Cívica) y Oscar Solís (subsecretario de Agricultura), cada uno de los referentes bosquejó los lineamientos principales de sus agrupaciones políticas referidos al sector agropecuario con un enfoque integrador hacia la agroindustria.

Salvo el caso del Ing. Solís, los otros participantes criticaron las restricciones a las exportaciones instrumentadas, principalmente, a través de los ROES, e hicieron mención a un dictamen de la Comisión de Agricultura de la Cámara de Diputados donde se resuelve propiciar la derogación de los ROES.

Quien tenga interés en el contenido de las charlas, próximamente estarán incorporadas en internet en la página «[www.atodotrigo.com.ar](http://www.atodotrigo.com.ar)».

Acompañamos también las palabras de bienvenida a cargo del Sr. Presidente de la Federación, D. Roberto Riva.